
Empresa

Cerberus ficha a un ex Neinver y Bankia para presidir Inmoglaciari

El fondo ha incorporado a su equipo directivo a Manuel Lagares, que tendrá un doble cargo: presidente de la promotora Inmoglaciari y el de asesor de la firma y sus participadas.

EjePrime
7 dic 2018 - 10:23



Cerberus mueve el mercado de fichajes del *real estate* español. El fondo de inversión estadounidense acaba de incorporar a su equipo directivo a Manuel Lagares para liderar el crecimiento de su negocio inmobiliario en España. El directivo proviene de Credit Suisse y pasó por Bankia en la época de crisis.

Lagares ocupará dos cargos en Cerberus. El ejecutivo será nuevo presidente de Inmoglaciari, la promotora residencial del fondo en España, y asesor senior del grupo de Cerberus y de sus participadas, según *El Confidencial*.

El directivo ha trabajado los últimos tres años en la división de banca de inversión de Credit Suisse. Antes de ello, Lagares firmó por Bankia tras el pinchazo de la burbuja. En el banco español estuvo entre 2011 y 2015, años en los que gestionó las desinversiones de la financiera

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/cerberus-ficha-a-un-ex-neinver-y-bankia-para-presidir-inmoglaciari>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Cerberus ha fichado a Manuel Lagares, ex consejero delegado de Neinver y hombre fuerte de Bankia durante la anterior crisis

En total, más de 20.000 millones de euros en activos tóxicos y créditos fallidos salieron de las cuentas del banco en aquella época. **Una de las operaciones más sonadas fue la venta, precisamente a Cerberus, de Bankia Habitat**, el embrión de Haya Real Estate, el *servicer* del fondo.

Además de en el ámbito financiero, Lagares también cuenta con una dilatada experiencia en empresas inmobiliarias. **El ejecutivo trabajó durante siete años en Neinver, compañía de la que llegó a ser consejero delegado**, y ocupó cargos de consejero en las cotizadas Metrovacesa y Realia.